
Infos zum Vereinsgeschehen - Rückblick 2024 und Ausblick 2025

Aufgeschoben ist nicht aufgehoben

Liebe Tennis-
freunde, 
 
so wie es aus-
sieht, wird das 
Jahr 2025 viele 
Veränderun-
gen mit sich 
bringen, nicht 
nur für unsere 

politische und wirtschaftliche Welt, 
sondern auch für unsere „kleine“ 
Welt im Tennisverein Feuerbach!  
 
Neben der vielen Routine im Ver-
einsbetrieb, die sich über die letz-
ten Jahre etabliert hat und die 
Bereiche Sport und Kultur gestal-
tet, wird in diesem Jahr vor allem 
auch die bauliche Veränderung 
unseres Vereinsheimes im Mittel-
punkt der Vorstandsarbeit liegen. 
 
Vereinsheim – Was ist der Plan? 
 
Nachdem wir in den vergange-
nen Jahren insbesondere das 
Erdgeschoss saniert haben, steht 
nun der Abriss des Satteldaches 
sowie auch Teile des Gastraumes 
an. Danach wird eine dicke Holz-
decke über das Erdgeschoss  
gelegt, um darauf dann ein 
Obergeschoss mit ca. 180 m2 
Nutzfläche in Holzbauweise auf-
zubauen.  
Das neue Obergeschoss wird in 
drei große Bereiche aufgeteilt: 
Ein Multifunktionsraum für Ver-
anstaltungen aller Art, ein Ver-
einsbereich mit Technik- und 
Abstellraum, Küche und Theke 
sowie eine 2,5-Zimmer-Wohnung 

Wie geht es nun in 2025 weiter? 
 
Die Statik-Planung haben wir in 
den letzten Wochen intensiviert 
und Mitte Januar fertiggestellt. 
Ganz besonderer Dank gilt an 
dieser Stelle unseren Mitgliedern 
Bernhard Rummel für die Erstel-
lung der Statik, sowie Michael 
Hilse für die kreativen Architekten-
entwürfe! 
 
Baubeginn im September 2025 
 
Mittlerweile sind wir zu dem  
Entschluss gekommen, mit den  
ersten Beauftragungen im  
Februar 2025 zu starten, aber 
den Baubeginn nach Abwägung 
verschiedener Risiken auf Mitte 
September zu verschieben.  
 
Dadurch stellen wir sicher, dass 
zu Saisonbeginn im April keine 
Baustelle den Restaurant- und 
Tennisbetrieb beeinträchtigt.  
 
              Fortsetzung nächste Seite 

mit ca. 50 m2 die ggf. auch für 
Vereins-Administration genutzt 
werden kann.  
Auf dem begrünten Dach des 
Obergeschosses planen wir eine 
PV-Anlage zu installieren.  
Das Dach über dem Gastraum 
wird ebenfalls als Flachdach  
ausgeführt, begrünt und nach  
Westen (Spielplatz) erweitert, so 
dass eine überdachte Westter-
rasse mit ca. 30 m2 entsteht. Alle 
Fenster und Türen im Erdgeschoss 
werden erneuert, sofern nicht 
schon geschehen.  
 
Die Vorgehensweise wurde im 
Detail bereits schon im vergan-
genen Jahr, am 20. November, 
auf der Hauptversammlung  
vorgestellt. Die außerordentliche 
Hauptversammlung hat dem 
Bauvorhaben ohne Gegen-
stimme zugestimmt.  
Für das dem Vorstand  
entgegengebrachte  
Vertrauen möchte  
ich mich an dieser  
Stelle ganz herzlich  
bedanken!  

Spiel-Satz-Sieg
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Für die Rohbauarbeiten im Herbst 
werden das Restaurant Paros 
sowie der Parkplatz zwischen  
Vereinsheim und den Plätzen  
7 und 8 bis voraussichtlich Ende 
November geschlossen bzw.  
gesperrt bleiben.  
Der Innenausbau wird dann sicher 
noch das erste Quartal 2026 in 
Anspruch nehmen.  
 
Wir sind optimistisch, dass wir  
unsere Planungen in die Tat um-
setzen können!  
Dieses Bauvorhaben wird einer 
der wichtigsten Meilensteine der  
Vereinsgeschichte sein.  
Entsprechend engagiert gehen 
wir die Sache an! 

 
Ich wünsche Ihnen allen ein  
gesundes und erfolgreiches Jahr 
2025! 
 
Ihr Thomas Raith 
1. Vorsitzender 

UNSERE JUBILARE  
2025   

50 Jahre 
Elke Köppel   

40 Jahre 
Karl-Heinz Schmötzer 

Brigitta Steigleder 
Jürgen Steigleder 

  
25 Jahre  

Gerlinde Weber 
 

Die vergan-
gene Tennis-
saison im TVF 
brachte viele 
Höhen und  
Tiefen mit sich. 
Hiermit möch-
ten wir einen 
kurzen Blick 
auf die Ereig-

nisse werfen, bevor wir voller 
Energie ins neue Jahr starten.  
 
Unsere Mannschaften haben in 
diesem Sommer starke Leistungen 
gezeigt: insgesamt konnten vier 
Mannschaften ihre Klasse halten 
– ein Erfolg.  
 
Besonders stolz sind wir auf den 
Aufstieg unserer aktiven Damen-
mannschaft (Bild oben) sowie der 
Damen 50 I (Bild unten) in die  
jeweils höhere Spielklasse. 

Herzlichen Glückwunsch an alle 
Spielerinnen! 

Leider mussten wir auch vier Ab-
steiger verzeichnen. Trotz der 
Rückschläge nehmen wir diese 
Herausforderung als Motivation 
für die kommende Saison an. 
Hervorzuheben ist, dass wir im 
Sommer auch wieder gemischte 
Mannschaften gemeldet hatten 
und gleich vier Teams im WTB-
Cup vertreten waren.  
 
Eine kleine Herausforderung blieb 
jedoch die Beteiligung an den 
vereinsinternen Turnieren, die Teil-
nahme fiel in diesem Jahr gerin-
ger aus als erhofft. Das gibt uns 
die Chance, neue Formate und 
Ideen für die kommende Saison 
zu entwickeln, um wieder mehr 
Interessierte für die Turniere zu 
begeistern. 
 
 
Mit neuer Energie in die Saison  
 

Um frischen 
Wind in den 
sportlichen Teil 
des Jahres-
kalenders zu 
bringen, sind 
für 2025 einige 
spannende 
Neuerungen 
geplant. Die 
Vereinsmei-
sterschaften 
werden kom-
pakter und  
attraktiver  
gestaltet. Statt 

über mehrere Wochen, finden 
die Spiele in diesem Jahr an 
einem verlängerten Wochen-
ende über vier Tage statt. Dieses 
neue Format soll nicht nur die 
Teilnahme fördern, sondern auch 
den Zuschauern die Möglichkeit 
geben, hochklassige Spiele in 
kürzerer Zeit zu erleben. Wir wol-
len aus dem Turnier ein Vereins-
event machen, an dem jeder 
Freude hat. Egal ob Spieler oder 
Zuschauer am Spielfeldrand. 
 
Ein besonderes Highlight in die-
sem Jahr ist natürlich das histori-
sche Tennisturnier, das anlässlich 
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Das wird ein spannendes Jahr



„Willkommen, 
Bienvenue, 
Welcome“ im 
Tennis-mit- 
Kultur-Jahr 2024! 
Gleich im  
Februar wurden 
wir in dem Stück 
“Cabaret’ im 

Schauspielhaus in die wilden 20er 
Jahre verführt.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Im Oktober gab es einen Mix von 
Kunst und Literatur. Im Atelier des 
Stuttgarter Fotokünstlers Daniel 
Stauch kamen wir in den Genuss 
von dessen Bildern und einer  
Lesung von unserem Mitglied, der 
Schriftstellerin Bettina Zeiß, aus 
ihrem neuen Buch “Über Russland 
leuchten dieselben Sterne”. 

                   Tennis-mit-Kultur 

Den Abend ließen wir in der 
“Stauchbar’ bei einem Gläschen 
Wein ausklingen. 
 
Im November saßen wir im Plane-
tarium unter der Farbenpracht 
fremder Galaxien und lauschten 
den Klängen der Konzertpianistin  
Masako Kamikawa. Von klassi-
schen Kompositionen bis sphäri-
scher Musik auf dem Synthesizer. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Und nun bin ich bereits wieder 
auf der Suche nach interessan-
ten und spanndenden Events, 
die ich euch in diesem Jahr  
anbieten kann, und bin auch 
immer für Tipps und Anregungen 
von eurer Seite dankbar.  
 
Ellen Raith-Kraak 

„950 Jahre Feuerbach“ am Tag 
unseres Sommerfestes stattfinden 
wird. Zusätzlich planen wir klei-
nere Anpassungen am Saison-
abschluss-Event (Kuhschellen- 
Turnier) durchzuführen, um dieses 
noch abwechslungsreicher und 
spannender zu gestalten. 
Ein weiterer Schwerpunkt soll in 
diesem Jahr auf der Rekrutierung 
neuer Mitglieder liegen. Mit 
einem neugestalteten "Neumit-
glieder-Training" möchten wir 
Neumitgliedern den Einstieg er-
leichtern und sie schnell in unsere 
Gemeinschaft integrieren sowie 
mehr Interessenten dazu bringen, 
Tennis einmal auszuprobieren, 
bevor sie sich für eine feste Mit-
gliedschaft entscheiden. 
 
Auch der Kinder- und Jugendbe-
reich soll mit neuem Fokus belegt 
werden. Gemeinsam mit unseren 
engagierten Jugendwartinnen 
Melanie Maly und Manuela Sigle 
wollen wir mehr Aktivitäten für 
den Nachwuchs auf die Beine 
stellen, um die Begeisterung für 
den Tennissport weiterzugeben 
und langfristig zu sichern. Wir wer-
den in diesem Jahr eine eigene 
U10 Mannschaft melden, die 
weiteren Jugendmannschaften 
werden wieder in Kooperation 
mit dem SG Weilimdorf im Rah-
men der Spielgemeinschaft an-
treten. 
 
Gemeinsam in die Zukunft 
 
Die Planungen für das kommende 
Jahr sind in vollem Gange, und 
wir freuen uns darauf, mit euch 
allen die nächsten Schritte zu ge-
hen. Euer Feedback und eure 
Beteiligung sind dabei unverzicht-
bar. Wir laden euch ein, Teil dieser 
Veränderungen zu sein und eure 
Ideen einzubringen. Gemeinsam 
können wir die Weichen für eine 
erfolgreiche Saison 2025 stellen. 
 
Lasst uns das Vereinsleben aktiv 
gestalten, auf und neben dem 
Platz, und dabei unsere Leiden-
schaft für den Tennissport leben. 
Wir freuen uns auf ein spannen-
des Jahr mit euch! 
 
Michael Gramm, Sportwart 

Im August 2025 stellten wir 
der Caritas Behindertenhilfe 
zwei Plätze für einen Sporttag 
auf unserer Tennisanlage zur  
Verfügung.  
 
20 junge Menschen mit  
unterschiedlichen  
Behinderungen hatten viel 
Spaß beim Tennis - und das 
sieht man... 



 

 U15 Junioren 
Ben Sigle

 Damen Einzel 
Alissa Rotaru

 Herren Einzel 
Frederik Lueg

 Herren 40 Einzel 
Alexander Witte

 Herren 50 Einzel 
Thomas Klewar

 Herren 60 Einzel 
Jürgen Raiser

 Herren Doppel 
Michael Gramm/Stefan Lorenz

 Mixed Doppel 
Calin Rotaru/Alissa Rotaru

U N S E R E  V E R E I N S M E I S T E R

W I R  G R AT U L I E R E N  !

Meldungen aus 
dem Marketing 
 

Das Marketing 
blickt auf er-
folgreiche 
Jahre zurück. 
Die Umsätze 
konnten gestei-
gert werden 
bzw. blieben 
stabil trotz der 
Corona-Jahre 

und schwieriger Wirtschaftsent-
wicklungen mit stets neuen Her-
ausforderungen für unsere 
Sponsoren sowie auch für den 
Vorstand des TVF. 
 
Für den anstehenden Umbau ist 
es wichtiger denn je, dass wir 
Sponsoren haben und diese auch 
lange an unserer Seite bleiben!   
 
Zuerst der Rückblick 
Leider sind Plana Küchenland 
Ditzingen sowie HSGB Rechts-
anwälte & Notar nicht mehr 
Sponsoren. 
Lucky Bike Stuttgart spendete die 
drei Hauptpreise für das Sommer-
fest-Turnier. Vielen Dank dafür!  
 
Darüberhinaus danken wir allen 
Sponsoren für die Unterstützung. 
 
Erste Ergebnisse in 2025:  
Küchen Raab aus Weilimdorf, die 
seit 13 Jahren dabei sind, werden 
als Premium-Sponsor auf Platz 1 
plaziert.  
Neu auf Platz 3 als Premium-
Sponsor hinzugekommen sind die 
Zahnärzte am Löwenmarkt Elsler 
& Kollegen.  
   
Liebe Mitglieder, bitte denkt stets 
zuerst an unsere Sponsoren bei 
benötigten Dienstleistungen, 
Handwerkerbeauftragungen, 
Wareneinkäufen, etc. 
 
Simone Schmidt 
Marketing  


